
Dans la lignée de sa version originale, la BOURGOGNE TERROIR 2 affirme une personnalité marquée, incarnant avec force toute la typicité des vins de 
terroir. Son design, inspiré des anciennes bouteilles régionales, est immédiatement identifiable : un col long et élancé pour une manipulation aisée, une 
piqûre carrée de 35 mm, des épaules prononcées et un corps cylindrique robuste, désormais allégé à 570 grammes. À cela s’ajoute un large plan de pose 
emblématique, véritable ancrage visuel et symbolique, qui relie la bouteille à la terre et revendique fièrement son héritage viticole.

In line with its original version, BOURGOGNE TERROIR 2 reveals a strong character, fully embodying the unique identity of terroir wines. Its design, inspired 
by traditional regional bottles, is instantly recognizable: a long and slender neck for easy handling, a 35 mm square punt, pronounced shoulders, and a 
solid cylindrical body, now with a reduced weight of 570 grams. Complementing this is a broad and distinctive base, a true visual and symbolic anchor, 
grounding the bottle in the soil and proudly affirming its deep-rooted winemaking heritage.

BG TERROIR 2 75 CL
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Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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606 kg

2,14 m

75 cl 25.36 oz

7549

Carrée bourgogne classique

29,3 mm 1.15 in

32 mm 1.26 in

18,5 mm 0.73 in

570 g 20.11 oz

281,3 mm 11.07 in

95,1 mm 3.74 in

63 mm 2.48 in

Standard

35 mm 1.38 in

 Extra Blanc
Extra White Flint

 Antique
Antique Green

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Diamètre bague mini Mini finish diameter
 
Diamètre bague maxi Maxi finish diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Diamètre corps Body diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Profondeur piqûre Punt height
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

EMBALLAGE PACKING
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Niv. 75cl ± 1cl à 20°C
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BG TERROIR 2 
PLAGE DECORABLE DECORATION AREA


